

P. GARGALLO P. CARBONELL

P. ALCALÁ

P. SANCHO

P. MORENO

P. MASSANET

FR. LAHOZ

P. CAMPO

FR. CODINA

FR. ESTEBAN

P. PINA

P. AMANCIO

P. LLAGOSTERA

P. RENÉ

FR. MITJÀ



MARCIRES MERCEDARIOS
PROVINCIA DE ARAGON

13 - OCTUBRE - 2013

FR. SERAPIO

FR. TRALLERO

P. MORANTE

FR. GONZÁLEZ

Beatos P. Mariano Alcalá y 18 Compañeros Mártires Mercedarios de Aragón.

El P. Mariano Alcalá, once sacerdotes y siete hermanos cooperadores sufrieron martirio por su condición de sacerdotes y religiosos en la persecución religiosa de 1936-39, en los meses de julio, agosto, septiembre y noviembre de 1936 siendo los lugares de martirio las poblaciones de Andorra, Muniesa, Hajar, Estercuel en la provincia de Teruel, Binefar (Huesca), Lleida, Barcelona, Matamargó (Lleida) y Lorca (Murcia). El Papa Benedicto XVI el 19 de diciembre de 2011 autorizó la promulgación del decreto de “super martyrio”. Beatificados el día 13 de octubre de 2013 en Tarragona. Los cuerpos de los mártires PP. Mariano Alcalá, Mariano Pina, y de los Hermanos Pedro Esteban, Antonio Lahoz, José Trallero, Jaime Codina reposan en la iglesia del Convento de Santa María del Olivar (Estercuel-Teruel).

Oración

Señor, Padre Santo, tú que concediste al Beato Mariano Alcalá y a sus compañeros fidelidad total a su vocación mercedaria siguiendo a Cristo Redentor hasta el martirio, y los hiciste testigos de caridad perfecta en el perdón de sus perseguidores, concédenos, por su intercesión, la firmeza perseverante en la fe, y una caridad sincera para amar en Cristo a todos los hermanos. Por Jesucristo nuestro Señor.